

In seiner Sitzung am 07.11.2022 hat der Magistrat zwei eigene Mitglieder für die Kommission „Klima“ bestimmt:

Kerger, Rolf	Dezernent für ÖPNV-Angelegenheiten
Terhorst, Gabriela	Dezernentin für Grünanlagen

Folgende Experten, die selber keine Einwohner der Stadt sind und daher nicht zu stimmberechtigten Mitgliedern gewählt werden können, sollen der Kommission beratend angehören:

Bienias, Florian	Strom-Netz (Kommunalmanager der Syna GmbH)
Häuser, Thomas	Finanzsektor (Volksbank)
Kratz, Kirsten	Coach für Transformationsprozesse
Michael, Voll	Regionalverband FrankfurtRheinMain
Rodriquez, Francisco	Energieversorger (Kommunalmanager der Mainova AG)

Frau Kirsten Kratz, die sich hierfür unentgeltlich zur Verfügung gestellt hat, soll zur Unterstützung der Moderation hinzugezogen werden. Die Protokollführung soll von Herrn Daniel Zink übernommen werden. Weitere Mitarbeiter des Fachbereichs stehen ebenfalls beratend zur Verfügung.

Die Kommission „Klima“ soll die territorialen Klimaziele, die Strategien (inkl. Visionen) und priorisierten Handlungsfelder für das integrierte Klimaschutzkonzept diskutieren, festlegen und später die Maßnahmen und Aktivitäten in Königstein zur Anpassung an die Folgen des Klimawandels und zur Reduktion von Treibhausgasemissionen koordinieren - im Sinne des für das Klimaschutzkonzept vorgeschriebenen Controlling und der Verstetigung.

Hintergrund:

In Folge der Auftaktveranstaltung am 21.06.2022 zur Beteiligung aller relevanten Akteure und der Zivilgesellschaft an der Erstellung des integrierten Klimaschutzkonzeptes für Königstein, stellte sich die Frage nach der Gründung eines Klimabeirates. Ein solcher besteht z.B. in Friedrichsdorf (ca. 33 Personen) und Kronberg (ca. 40 Personen) und soll regionale Akteure aus möglichst allen Klimaschutz-relevanten Themengebieten einbeziehen. Um mehr Verbindlichkeit zu schaffen und eine gewisse Arbeitsfähigkeit zu erhalten, wurde für Königstein die Bildung einer entsprechenden Kommission mit maximal 25 Anwesenden geprüft. So wurden der „Haus & Grund Königstein im Taunus und Umgebung e. V.“, die Architekten- und Stadt-planer-kammer Hessen (AKH), der HGK, die Volksbank, der ADAC, der ADFC, htai, das ivm, die LEA, der Regionalverband-FRM, die Süwag/Syna, die Mainova/NRM, das Forstamt, der BUND, Lehrerinnen von Taunusgymnasium, BNS und SAS, die Migränekl. Königstein, Seeger-Orbis sowie die Fraktionen um die Benennung einer Vertretung gebeten. Die o. g. Personen haben sich zur Mitarbeit bereit erklärt.

Leonhard Helm
Bürgermeister